

Las exportaciones siguen cayendo, el 6% hasta julio

Navarra vendió fuera 4.881,5 millones en los siete primeros meses y el automóvil representó el 44,5% del total

MARIALUZ VICONDOA Pamplona

Las exportaciones navarras llevan cayendo todo el año. Los últimos datos de julio siguen la misma línea. En los siete primeros meses las ventas de Navarra al exterior descendieron el 6,1%, comparado con el mismo periodo

del año anterior, al registrar un valor de 4.881,5 millones de euros. En España crecieron el 0,5%, hasta los 149.407,6 millones. Así se recoge en el informe de la Dirección territorial de Comercio en Navarra.

Las importaciones en el mismo periodo aumentaron el 1,4%,

hasta los 2.657,5 millones. Por ello, Navarra arroja un saldo comercial positivo de 2.224 millones, que supone el 13,7% menos que en el mismo periodo de 2015. El sector del automóvil supone el 44,5% del total de las exportaciones, con 2.171,2 millones y un crecimiento del 0,8%. En cambio, los bienes de equipo, el segundo grupo exportador (representa el 28%), bajó el 2,7% sus exportaciones, hasta los 1.364,5 millones.

Sólo en julio, las exportaciones bajaron el 20%, hasta los 544,3 millones.

UGT exige que se aclare si habrá OPE en la Administración

• Reclama al Gobierno que informe si se ofertarán las 100 plazas y ve un "fraude" que se puedan convocar sin dotación presupuestaria

Europa Press. Pamplona

UGT ha exigido al Gobierno de Navarra que "aclare si va a convocar las 100 plazas de la OPE 2016 de Administración Núcleo" y ha considerado "un fraude y una falta de respeto a los ciudadanos" ofertarlas "sin la dotación presupuestaria correspondiente".

En un comunicado, recordó que el 17 de junio, "a pocos días de las generales", Función Pública trasladó a los sindicatos de la Mesa General la OPE correspondiente al Servicio Navarro de Salud y a Administración Núcleo para 2016. "Los motivos electorales parecen evidentes", sostuvo. La de Salud consta de 192 plazas (niveles A y B), la de Administración Núcleo de 100, y la del Instituto de Salud Pública, de 6.

UGT considera que, dado que la temporalidad en la Administración ronda el 35%, el volumen de la OPE es "insignificante" para "reducir la precariedad laboral" y mejorar la calidad de los servicios públicos "ya de por sí notablemente resentidos durante los últimos años".

Villafranca acoge hoy la primera demostración en campo de maquinaria

Quienes estén interesados en conocer las últimas novedades en maquinaria agrícola tienen una cita hoy en Villafranca. Promovido por UAGN, el encuentro incluye expositores de diversas empresas: Agrícola Sakana, AGRONURB, Aguirre Maquinaria Agrícola, Beltrán, Car Gar, Ekinasa, Industrias Sanz, Mercedes Benz: Gazpi, Puzzle Neumáticos Resa, Reyvena y Talleres Divasson. Las demostraciones en campo serán: de 12.30 a 13.30: Talleres Divasson (máquinas gradadas, rodillos, remolques, etc.); de 16.30 a 17.15: AGRONURB (exhibición máquinas abonadoras); de 17.15 a 18.00: Reyvena (tractores con segadoras y remolque) y de 18.00 a 18.45: Agrícola Sakana (grada, chisel y cultivadora).

PSN pide al Gobierno que reduzca la lista de espera en la dependencia

El PSN reclama al Gobierno que adopte "cuanto antes" medidas para reducir las "abultadas" listas de espera en atención a la dependencia, "tanto para las valoraciones de grado como para el acceso a las prestaciones correspondientes". La portavoz parlamentaria socialista en materia de derechos sociales, Nuria Medina, señaló que, según datos del departamento, "se encuentran en lista de espera de valoración 1.786 personas en Navarra y más de 900 esperan la valoración económica que les permita acceder a las prestaciones".



Este
Domingo 25
con tu periódico

XI Semanal
La revista más leída en España